

告 示

埼玉県告示第八十五号

大規模小売店舗立地法（平成十年法律第九十一号）第八条第一項及び第二項の規定による意見の概要について、同条第三項の規定により公告し、及び当該意見を次のとおり縦覧に供する。

平成二十六年七月二十九日

埼玉県知事 上 田 清 司

一 意見の概要

イ 大規模小売店舗の名称及び所在地

（仮称）ららぽーと富士見

埼玉県富士見市山室一丁目千二百五十九番一号外

ロ 大規模小売店舗立地法第八条第二項の規定によるその他の意見の概要

交通量の増加、第五保育所周辺の交通状況、こどもの安全と生活道路の確保、渋滞対策、押しボタン式信号の設置、防犯カメラの設置、排気ガス対策、違法駐車対策、警備員配置による渋滞回避案のルール制定と徹底、交通量増加に伴う安全の確保、子供たちの安全（保育所、小学校、児童館等の施設が近隣にある）、渋滞防止、トラブル発生時の連絡窓口、近隣地域に実害が出た場合の対策、ららぽーとと近隣施設の明確な分離

・交通量の増加に伴い、自己のリスクが高くなると思う。子供やお年よりも多いので横断歩道、駐車場出入口に警備員が立つなど配慮してほしい。

・第五保育所の駐車場から保育園へ行く横断歩道に手押し信号を設置してもらいたい。現状でもわたりにくく、スピードを出す車が多いのに、ららぽーとが出来たら渡れるか心配。まだ上手に歩けない子もいるので、信号を設置して安心して渡れるようにしてもらいたい。

・市役所や図書館の駐車場に停めてしまっ人が出てくるのではないか心配。

・ららぽーとが出来ることによって、交通量が増えることが予想される。地域住民は第五保育所の前を通ってららぽーとへいく人が多いと思う。第五保育所前の横断歩道には信号がなく、交通量が増えると渡れなくなってしまうかもしれない。特に朝や夕方はスピードを出す車が多く危険なので、市から押しボタン式の信号の設置の要望を出してもらっているが未だにつかない。県やららぽーと側からも信号設置のための要望書を出してほしい。信号を付けることで渋滞が助長される可能性もあるが、死者がでてからでは遅いのです。

・市役所側から保育園に渡る道路に信号機をつけてほしいです。夕方から夜

間にかけて暗くなる時間は危険です。今でも自動車は止まることが少ないのに、ららぽーとができると交通量がアップし保育園があることさえ知らない人は危険予知さえ出来ないと思う。事故が起きる前にどうにかしてほしい。

- ・手押し信号を保育所の近くに付けてほしい。場所によってはガードレールの設置も考えていただきたい。

- ・道路の混雑回避の徹底を行ってほしい。

- ・市役所前、五一三七号線の出入口はあまり使用してほしくない。

- ・市役所駐車場利用者への配慮を行ってほしい。送迎時に停められないということは絶対にあつてはいけないと思う。また、保育園のイベントの障害になるようでは困るので。

- ・入口を有料道路側のみにするべきでは。「入口6」があると駅の方まで渋滞が予想される。

- ・ららぽーと利用者が市役所、きらり、図書館の駐車場を利用できないように対策が必要です。三十分まで無料や、第五保育所用の駐車場を確保するなど。

- ・まず保育所前の横断歩道に信号機を必ず付けてほしい。交通量増加と混雑は避けられないので何年も前から要望をしているが必ず実現してほしい。

- ・要所要所に必ず交通整理員を配置してほしい。

- ・歩道が狭い箇所があるため交通量が増えると子供の登下校の際にとっても心配。

- ・第五保育所前の横断歩道に信号がなく、今現在でも停車する車が少ないためららぽーとが出来るとますます心配です。

- ・ららぽーと近くに消防署があり、渋滞が発生すると緊急時に不安です。

- ・安全面を考慮し、第五保育所前の手押し信号を設置してほしい。

- ・出入口には常に警備員を配置してほしい。

- ・富士見諏訪2丁目、第五保育所前に起きましては、横断歩道が設置されているにもかかわらず車が停止しない状態が多いです。そのため毎年富士見市役所より東入間警察署へ信号機の設置要望を出しております。市の方からは登降所においては保護者の責任でとたびたびご意見をいただきますが、幼児であるが故、児童よりもさらに予測不可能なこともあります。手をつないでいても反対側のお友達をみて急に放したり、下の子を抱いたり、妊婦ゆえ上の子の動きに俊敏に対応できなかつたりします。保護者がいるので児童より安心ということはありません。今でさえ、なかなか渡

れないので半分まで渡ったら後ろの車が動き出し、前の車は止まらずに、横断歩道の真ん中に取り残された親子もいます。より混雑の予想される土曜日に利用している方も年々増えていきますので押しボタン式信号の設置を強く求めます。

- ・子供たちを万引きなどの誘惑から守るよう、店舗を内側に設けられていてありがたいですが、不特定多数の来客、車の通行の増加が予想されますので小中学生のために近隣の（特に）山室、南畑方面の防犯カメラの設置を求めます。

- ・市では給食・園庭の放射能、光化学スモッグについて保護者の安心のために掲示などしてくださっています。一〇〇〇台を超す駐車場が何箇所も出来るので排ガス対策もしっかりし、市民の安心と富士山に見える市を守ってください。

- ・お散歩コースの交通量が増えることで危険が増えることが心配です。歩道を大きくする、信号機を設置するなど対策をしてほしい。

- ・市役所の駐車場への無断駐車が起きないようにしてほしい。
- ・ららぽーと目当てに周辺に不審者が集まることのないよう、警備の徹底など対策を講じてほしい。

- ・各出入口に面した道路は主要道路や交通機関利用者の頻度が高い。狭くて追い越し困難な道路です。園児、児童が利用する横断歩道は信号から近いため、現時点でも渋滞になりかねない状況です。各出口には警備員を配置し、渋滞緩和対応を行ってもらいたい。まずは対応策を閲覧できるようにし、渋滞時の待機方法を公開してほしい。

- ・交通量増加にともない児童の安全を第一に考え信号の設置と交番の設置をお願いしたい。現在も第五保育所前には信号がなく、とても危険です。

- ・交通量の増加が予想されるため、登下校時や休み時間などの安全を図るための配慮をしてほしい。たとえば、ガードレールや保育所前の横断歩道に信号機を設置する等。

- ・保育所の送迎に市役所の駐車場を利用しているが、ららぽーとの利用客が市役所の駐車場を利用していっぱいになることがないようにしてほしい。
- ・保育所前の横断歩道に手押し信号を設置してほしい。

- ・現在の交通事情では渋滞は避けられないと思います。特に週末は保育所の迎えの時間に差し支えないかが心配です。どこのららぽーとも「ららぽーと渋滞」という名称がつくほどです。駐車場の整備と公共の交通機関をもう少し充実させる必要があると思います。

- ・ららぽーと前の五叉路の安全性が心配です。保育所前の信号機の設置も合わせてお願いしたいです。
- ・保育所の送迎の際に駐車場にスムーズに止められるか心配です。
- ・第五保育所と諏訪小学校に子供を預けています。単純に交通量の増加に伴う事故などが心配です。
- ・送り迎えのときに市役所の駐車場を利用しているが、ららぽーとに来る人たちも利用する可能性がある。夕方の迎えのときに心配です。
- ・信号待ちを避ける車が役所の駐車場を使用することがある。幼児が通る場所なので、そのような車が増えることが心配です。
- ・保育所前の横断歩道には信号がない、交通量が増えたら今以上に止まってくれなくなりそうで心配です。
- ・第五保育所への送迎の際（自動車、月々土、九時～十九時）、現状と変わりなくスムーズに通行できるように対応していただきたい。第五保育所からおよそ二キロメートル圏内の人が通っているが職場までの距離はその限りではない。
- ・ららぽーと出店で交通量が増えるので、保育所前の横断歩道に信号を付けたほうが安全だと思います。
- ・渋滞や施設利用客によるトラブルなどが発生した場合に近隣住民からの連絡を受ける専用窓口・担当者を用意してほしい。（ららぽーと、行政ともに）
- ・交通渋滞などといった、近隣周辺に具体的な悪影響が出た場合の対策について説明会などの公の場で近隣住民に説明してほしい。（なお、「駐車場があるので渋滞は発生しません」という回答は求めておりません。）
- ・ららぽーとの利用客が市役所の施設、駐車場などを利用することはないようにしてほしい。場合によってはららぽーとの警備員を配置し、交通整理や監視をお願いしたい。

二 縦覧期間

平成二十六年七月二十九日から平成二十六年八月二十九日まで

三 縦覧場所

埼玉県産業労働部商業・サービス産業支援課

埼玉県南西部地域振興センター